

José Mateos y Antonio David García, candidatos de Vox en Elda y Petrer

23/04/2019



Antonio David y Francisco Mateos, a la derecha de la imagen.

La candidata número uno de Vox a las Cortes Valencianas por Alicante, Ana Vega, ha anunciado esta mañana en su visita al Museo del Calzado de Elda, que los candidatos de Elda y Petrer a las próximas elecciones municipales son José Francisco Mateos y Antonio David García, respectivamente. La valoración que ha hecho de ambos es que "los dos son muy buenos candidatos para estos municipios y van a hacer una gran labor", ha apuntado Ana Vega.

Cabe recordar que Mateos dejó el PP hace unos meses para iniciar un nuevo proyecto político en Vox y que Antonio David García además de ser exmbajador Cristiano de las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer, lleva años ligado a este partido de ultraderecha.

También han visitado esta mañana Elda los candidatos Pascual Moxica y David García, número 1 y 2 a las Cortes Valencianas. Ana Vega ha estado arropada por un grupo de seguidores y simpatizantes de su partido, al igual que ocurrió en su visita anterior al Hotel AC "donde acudieron más de doscientas personas", ha dicho. En cuanto a los proyectos la candidata autonómica ha adelantado que Vox se propone "renovar las carencias de los municipios de la comarca del Vinalopó". De forma que "si Vox lidera la Generalitat Valenciana, tiene el compromiso con el Medio Vinalopó de eliminar la ley de plurilingüismo que ha generado desigualdad,

crearemos el cheque escolar y **solucionaremos el problema del agua**". Asimismo desde el Senado intentarán dar marcha a proyectos como el Plan Hidrólogico Nacional, lo cual "afectará beneficiosamente

a municipios como Elda, Novelda, Petrer, Villena, San Vicente, San Juan, entre otras poblaciones de la provincia alicantina". El acto ha finalizado con una visita guiada por las dependencias del Museo del Calzado.